



Ayuntamiento de  
**ALMOHARIN**

## COMUNICADO

A todos/as los/as vecinos/as de Almocharín, así como a todos y todas las personas afectadas, vengo mediante este comunicado a **DENUNCIAR UN FALSO ESCRITO**, que está circulando por las redes sociales, en el cual me atribuyen que prohíbo la entrada a nuestra localidad a todas las personas que no sean residentes en Almocharín y que tengan procedencia de varias localidades donde según el **FALSO ESCRITO** se han detectado casos de positivo en el COVID-19, y llega hasta tal grado el insulto, el odio y la inducción a crear una falsa alarma entre todos los/as vecinos/as que citan, en el reitero, **FALSO ESCRITO**, a una persona del pueblo ajena a la situación.

Estos hechos los he puesto en conocimiento de la Guardia Civil, y presentado la correspondiente denuncia para que los presuntos delincuentes reciban su merecido castigo, además de mi repulsa y la de todos/as los/as ciudadanos/as de la localidad.

Finalizo queriendo quedar constancia de que todo lo afirmado en el escrito denunciado es **ROTUNDAMENTE FALSO**.

Y lanzo un mensaje de tranquilidad para todos/as los/as vecinos/as que en esta Alcaldía no se tiene conocimiento de la existencia en la localidad de ningún tipo de contagio del citado virus.

Almocharín, a 7 de Agosto de 2020.

La Alcaldesa

Fdo.: Antonia Molina Márquez

